



INFORMAN.id

Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman Ziarah Ke Makam Raja Demak dan Makam Sunan Kalijaga

Muhammad Makruf - [DEMAK.INFORMAN.ID](https://www.demak.informan.id)

May 19, 2023 - 05:06



Kasad melaksanakan kunjungan kerja ke beberapa satuan dan wilayah di Jawa Tengah, dan terakhir beliau mampir ke Demak

DEMAK - Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad), Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., bersama Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana Ny. Rahma Setyaningsih menyempatkan mampir ke Demak saat melaksanakan kunjungan kerja di wilayah Jawa Tengah, Rabu (17/05/23) sore.



Dengan didampingi Aslog Kasad Mayjen TNI Hari Arif Wibowo, Aslat Mayjen TNI Tri Winarto, Asops Mayjen TNI Dian Sundiana, Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono, Kasdam Brigjen TNI Ujang Darwis, Irdam Brigjen TNI Adisura Firdaus Tarigan, Kadispenad Brigjen TNI Hamim Tohari, Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, dan Habib Husein Baagil, Kasad melaksanakan ziarah ke makam Raja Demak yang berada di kompleks Masjid Agung Demak.

Kedatangan KASAD disambut langsung oleh Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, Bupati Demak dr. Eisti'anah, Kapolres Demak AKBP Muhammad Purbaja, Ketua DPRD Fachrudin Bisri Slamet, Kajari Demak Andri Kurniawan serta Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun.

Setelah berziarah ke kompleks makam Raja Demak, Kasad bersama rombongan menuju kompleks makam Sunan Kalijaga untuk berziarah. Bahkan Kasad juga melaksanakan sholat Maghrib di Masjid Sunan Kalijaga Kadilangu Demak.

Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo mengatakan, sebelumnya Kasad bersama rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke beberapa satuan dan wilayah di Jawa Tengah. Setelah dari kunjungan kerja di Kabupaten Kudus, Kasad mampir ke wilayah Kabupaten Demak.



"Beliau melaksanakan kunjungan kerja ke beberapa satuan dan wilayah di Jawa Tengah, dan terakhir beliau mampir ke sini," kata Dandim Demak.

Ratusan personel gabungan TNI Polri pun disiagakan dalam kegiatan kunjungan ini. Mereka disebar ke sejumlah titik khususnya di sekitar kompleks Masjid Agung Demak dan Makam Sunan Kalijaga.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak